

Message de l'Ambassadeur IZAWA dans l'édition de juin 2022 du bulletin d'information électronique de l'Ambassade du Japon au Sénégal (le 1^{er} juin 2022)

Bonjour, Mesdames et Messieurs. Je suis IZAWA Osamu, Ambassadeur du Japon au Sénégal. C'est la première fois que je vous poste notre e-newsletter. Nous prévoyons vous faire parvenir ce type de bulletin électronique une fois par mois. Comme il s'agit de la première édition de ce bulletin d'information, j'aimerais expliquer brièvement pourquoi nous avons lancé cette initiative.

Cela fait déjà plus de trois mois que je suis arrivé au Sénégal, en février dernier. C'était mon premier poste en tant qu'Ambassadeur, j'étais donc un peu anxieux au début. Mais grâce au soutien de nombreuses personnes depuis mon arrivée, j'ai réussi à prendre mes marques sans problème.

Une des choses sur lesquelles je travaille depuis peu après ma prise de fonction, en ce qui concerne les activités de l'Ambassade, est le renforcement de notre "communication". L'Ambassade représente le Gouvernement du Japon dans le pays d'affectation, mais pour qu'elle puisse remplir pleinement son rôle, la compréhension et la coopération des ressortissants japonais vivant dans le pays sont importantes.

Afin de parvenir à la compréhension et à la coopération des citoyens japonais concernant le travail de l'Ambassade, il est d'abord nécessaire de les familiariser avec ce travail et les diplomates qui l'accomplissent. Cependant, comme le travail d'une Ambassade est très diversifié, il n'est pas toujours facile pour les gens de comprendre toute son étendue.

C'est pourquoi nous avons décidé de renforcer la "communication" de l'Ambassade afin de vous aider à vous faire une idée concrète de nos activités. Plus précisément, nous avons fait les choses suivantes :

- 1) Nous avons intensifié le contenu du site web de l'Ambassade. Puis, en plus du compte existant sur Twitter, une page Facebook a également été lancée afin de diffuser activement des informations sur les activités de l'Ambassade sur ses comptes de réseaux sociaux. Nous publions un large éventail d'informations sur nos activités, notamment les personnes que nous avons rencontrées, les événements auxquels nous avons participé et les événements importants auxquels notre personnel a assisté, pour autant qu'il n'y ait pas d'obstacles à la publication de ces informations. J'espère que les réseaux sociaux de l'Ambassade vous aideront à mieux comprendre les personnes que je rencontre, les événements auxquels l'Ambassade participe et les projets importants

qui sont en cours dans les relations entre le Sénégal et le Japon.

- 2) Nous sommes actuellement dans la deuxième phase de nos efforts pour renforcer notre "communication". Outre la diffusion des activités de l'Ambassade, nous nous efforçons désormais de publier des informations sur les comptes de réseaux sociaux afin de faire découvrir la culture japonaise aux Sénégalais et la société et la culture sénégalaises aux Japonais. Nous pensons que cette communication à double sens contribue à la promotion de la compréhension mutuelle entre les deux pays.

Le SNS a tendance à être surchargé d'informations car l'Ambassade transmet continuellement des informations sur son travail quotidien, mais le nouveau bulletin d'information complétera les réseaux sociaux en se concentrant sur ce que l'Ambassade fait à tout moment et sur les questions qui intéressent particulièrement les ressortissants japonais. En outre, l'une des caractéristiques de ce bulletin d'information est que, chaque mois, une personne, principalement un résident de longue date au Sénégal, écrit un mémoire sur son expérience de vie au Sénégal. Cette fois, nous avons demandé à Mme ANDO Mayumi, Directrice de l'école complémentaire de Dakar, d'apporter sa contribution.

- 3) Dans la troisième phase, vers le mois de juillet, nous réviserons le site web de l'Ambassade et y stockerons les informations transmises par les réseaux sociaux et d'autres moyens sous une forme facile à comprendre pour tous. Par ailleurs, dans le but de renforcer le « réseau sénégalais », nous demandons à toutes les personnes impliquées dans les relations sénégalais-japonaises de faire connaître leurs activités sur les comptes de réseaux sociaux de l'Ambassade.

Avant mon affectation, j'ai rencontré des personnes impliquées dans les relations avec le Sénégal et ai été impressionné par le travail acharné que chacun accomplit en relation avec le Sénégal. Nous ferons donc une large promotion de vos activités et, à l'avenir, nous aimerions faire des comptes de réseaux sociaux de l'Ambassade une plaque tournante pour la diffusion d'informations sur les relations entre le Sénégal et le Japon.

Ce qui précède explique le but de la mise en place de ce bulletin d'information. Comme vous pouvez le comprendre, la destination de ce bulletin d'information n'est pas limitée aux ressortissants japonais vivant au Sénégal, mais sera également destinée, par exemple, aux anciens boursiers sénégalais du Gouvernement du Japon, et aux anciens volontaires japonais qui ont travaillé au Sénégal dans le passé. En faisant cela, nous espérons créer une grande connexion humaine et un mouvement autour du Sénégal à l'avenir.